

Miguel León-Portilla

Bernardino de Sahagún

Pionero de la antropología



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO
EL COLEGIO NACIONAL

Bernardino de Sahagún

Miguel León-Portilla

Foto: Fabiola Corona



CONTEMPORÁNEO de Carlos V y Felipe II, Bernardino de Sahagún vivió cerca de noventa y un años, de 1499 a 1590, el primer tercio de ellos en España y más de sesenta en México. Fraile franciscano, su misión fue laborar entre los nahuas buscando su conversión al cristianismo.

Persuadido de que, sin un conocimiento profundo de su lengua y cultura, no era posible lograr su objetivo, diseñó y puso en práctica un método de investigación que abarcó “las cosas naturales, humanas y divinas” en el universo de los pueblos nahuas.

Por su metodología y cuanto alcanzó a reunir y dio a conocer en su magna *Historia general de las cosas de Nueva España*, en náhuatl y en castellano, hoy se le reconoce como pionero de la antropología. El presente libro de Miguel León-Portilla recrea lo más sobresaliente en la vida de Sahagún, poniendo especial énfasis en lo que fue su magna aportación: rescate del gran legado cultural y lingüístico de México indígena.



F-990L 96-896 NHISI